

TRANSFIEREN TECNOLOGÍA AGRÍCOLA A AGRICULTORES DE LA SIERRA DE LA LIBERTAD

Especialistas del PECH desarrollan talleres de capacitación

Durante dos días, 10 y 11 de junio, personal especializado de la subgerencia de Desarrollo Agrícola del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), brindaron capacitación en diversos temas agrícolas a agricultores del centro poblado Kakamarca, en la provincia de Santiago de Chuco, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

“Compartimos la preocupación del gobernador regional, Manuel Llampén Coronel, por la brecha tecnológica que existe entre la costa y sierra de nuestra región La Libertad, por ello a través de los profesionales y técnicos de la subgerencia de Desarrollo Agrícola, se realizó talleres de capacitación, durante 2 días, a agricultores del centro poblado Kakamarca, provincia Santiago de Chuco”, añadió Ñique Alarcón.

La capacitación y asistencia técnica abarcó temas de asociatividad, instalación de riego tecnificado y manejo agronómico en los cultivos de palto, cítricos, pitahaya, entre otros temas. Asimismo, se desarrolló variedades (plantas) a sembrar, siembra e instalación, reconocimiento de plagas y enfermedades, y sus respectivos controles; buenas prácticas agrícolas, cosecha y comercialización.

Por su parte, el Ing. Gary Cortijo Cerna, subgerente de Desarrollo Agrícola, explicó que con estas actividades desarrolladas se busca disminuir la brecha tecnológica existente, y lograr que nuestros agricultores de la sierra de La Libertad puedan tener un mejor manejo en sus cultivos, y que esto se vea reflejado en mejores cosechas y un mejor ingreso a sus canastas familiares.

Esta actividad de capacitación en Kakamarca se logró realizar a solicitud del consejero regional de la provincia de Santiago de Chuco, Santos Vásquez Ibañez.

